

# El Escalante lleva este fin de semana el teatro infantil a las calles del Cabanyal

- **‘Cube’, una producción con clown y teatro musical, llegará también este fin de semana a Ribes Espai Cultural**
- **El proyecto teatral de la Diputació de València participa en el VII Festival de Titelles del Cabanyal-Canyamelar con ‘Ingenii Machina’ y ‘Parade, el circo de los valientes’, dos propuestas gratuitas para todos los públicos**

Jueves 21 de marzo de 2024.- Escalante ilusionará al público infantil y familiar con varios espectáculos este fin de semana en la ciudad de València. Además de poner en escena ‘Cube’, de JM Gestión Teatral, dentro de su programación propia, el teatro de la Diputació de València estará presente en el VII Festival de Titelles del Cabanyal-Canyamelar con dos propuestas gratuitas para todos los públicos.

La diputada provincial de Juventud y Teatros, Rocío Gil, ha apuntado que la presencia en festivales como el de Titelles “refuerza el objetivo del Escalante, que es acercar a los más pequeños y a los jóvenes las artes escénicas cada temporada a través de funciones escolares y para público general a precios accesibles; así, participar en este tipo de festivales garantiza la presencia de obras dirigidas a estos públicos más allá de nuestra propuesta”.

Cada temporada, las familias encuentran en el Escalante una programación dinámica que incluye todos los lenguajes escénicos y que va de la mano de compañías valencianas, nacionales e internacionales de primer nivel.

## **Clown y música con ‘Cube’**

El teatro de la Diputació de València presentará al público de más de seis años cuatro personajes entrañables y muy divertidos: Cuca, Beto, Ulla y Elba. Con clown y teatro musical, JM Gestión Teatral nos enseñará que unir fuerzas nos ayudará a solucionar problemas.

Y es que los cuatro protagonistas, pese a vivir cerca, están muy alejados entre ellos. Un día, descubrirán la trágica situación en la que se encuentra el mundo que les rodea cuando el agua

para regar sus macetas se ha agotado por completo. Será el 23 de marzo a las 17:00 horas y el 24 a las 11:30 horas en Ribes Espai Cultural. Las entradas pueden adquirirse en la web [www.escalantecentreteatral.dival.es](http://www.escalantecentreteatral.dival.es) y en taquilla antes de cada representación.

### **Títeres y espectáculos de calle en el Cabanyal**

Escalante estará presente, por segundo año consecutivo, en el Festival de Titelles del Cabanyal-Canyamelar, organizado por el Teatre El Musical (TEM) y Teatro La Estrella y dirigido al público familiar en sus siete ediciones.

Primero, con 'Ingenii Machina', un espectáculo de calle de gran formato de Alauda Teatro para descubrir de forma divertida los secretos de la mecánica clásica a través de inventos y mecanismos. Será el sábado 23 de marzo de 12:00 a 17:00 horas en la plaza Lorenzo de la Flor (frente al Teatro La Estrella), con acceso libre y gratuito.

También el sábado 23 a las 19:30 horas en el TEM estará 'Parade, el circo de los valientes', una obra con música de Erik Satie, Francis Poulenc e Igor Stravinski y múltiples técnicas de manipulación de objetos. Los títeres de la compañía La Maquiné trasladarán valores como el respeto y la convivencia con los animales a niños y niñas mayores de 4 años con la historia de Babar, un elefantito rescatado por el Tío Pepe y el payaso Chochotte.

Esta tierna historia se puede disfrutar en el Teatre El Musical con acceso gratuito e invitación a través de la página web del teatro municipal.